

Date: Dimanche 27 novembre 2005 à 08:05:00
Sujet: 8 Webmaster

Accélérer l'affichage des pages - Firefox

Par défaut, Firefox attend 250 millisecondes avant de commencer à afficher les pages Web que vous visitez.

Or, si votre ordinateur est assez rapide, vous pouvez faire en sorte que les pages soient affichées même si toutes les données ne sont pas encore reçues.

Pour cela, ouvrez le fichier prefs.js avec le bloc-notes.

Celui-ci se trouve dans le dossier C:Documents and Settings[votre nom d'utilisateur]Application Data PhoenixProfiles default[ID de profil].

Ajoutez-y alors le code suivant : // Affichage immédiat des pages:

user_pref("nglayout.initialpaint.delay" , 0); Enregistrez alors le fichier prefs.js.

Publication de Tout sur l''informatique - Programmation C#,
Sécurité, Divx, P2P:

<http://www.zmaster.fr>

URL de cette publication

<http://www.zmaster.fr/modules.php?name=News&file=article&sid=150>